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ACTA DE LA SESION ORDINARIA CORRESPONDIENTE AL MES DE JUNIO 

CODISEC CHAO 

En el distrito de Chao, siendo las 14 :30 horas del día lunes 25 de junio del 2024 se 
inició la sesión 06 a cargo de JUAN CARLOS SOLES CARBAJAL, presidente del 
CODISEC, se procedió a tomar lista a los miembros asistidos, 

LISTA DE ASISTENTES: 

APELLIDOS Y NOMBRES CARGO 

1 .  JUAN CARLOS SOLES CARBAJAL PRESIDENTE DEL CODISEC 

2. JHONATAN JUNIOR SAAVEDRA GUEVARA 

3. JOSE MIGUELITO DIAZ FERNANDEZ 

4. JUAN CARLOS VASQUEZ GUZMAN 

5. JULIO CESAR ROMANO LEYVA 

6. KATIA VERONICA ROSADO ALVINO 

7. HERNANDEZ HEDER TICLIA MURGA 

8. CARLOS RECALDE JAVE 

9.  ITALO CRUZADO GUZMAN 

TNT PNP. CHAO 

Estrategia Multisectorial 

Barrio Seg u ro 

Alcalde Del Centro Poblado 

Buena Vista 

Alcalde del centro poblado 

Nuevo chao 

Promotora CEM Comisaria 

Chao. 

Director De UGEL VIRU 

Fiscal Adjunto Provincial 

Viru. 

Subprefecto de chao 

Jefe de centro de salud 

mental comunitario "CSMC" 

Presidente de la Ronda 

ASUNTOS TRATADOS: 

1. Informe del sub. Gerente de participación y seguridad ciudadana y comisario PNP del �t¡,..'O &�t,b'\ 
Distrito de chao, relacionado a la ejecución de actividades permanentes. ( $ � � ..,�i \ 

-'�)i ::> ...l 4  1  
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2. Participación de las Instituciones Invitadas �o: - ,;¡"'"'jJJ 

�� 

1 1 .  JOSE RUN RUFASTO CHAPA 

1 0 .  AQUILINO CARRASCO HARO 
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MUNICIPALIDAD DISTRITAL DE CHAO 

COMITÉ DISTRITAL DE SEGURIDAD CIUDADANA- CODISEC • CODISEC 

l .  DESARROLLO: 

Q u e  se cite a licencias y defensa civil, con la finalidad de hacer mención sobre el 
trabajo de fiscalización en el sector de nuevo chao: sobre el caso de los menores que 
fueron encontrados en un establecimiento de bebidas alcohólicas "bar las flores", 

J 
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dando pase al funcionario responsable: � 
Tomando la palabra el coordinador de licencias y comercio lic. Jhon danny quien /4� 
explico el trabajo que vienen realizando la fiscalización constante. /4��-r;,.o �):�\ 
Y sobre el caso de del "bar las flores" ya se tomaron las medidas correspondientes. {¡ 3�, � '73� 

�:s�� �Y) 
Seguido de las palabras del TNT. P N P .  del distrito de chao quien hizo mención sobre \�19 - :�<>t� 
el trabajo q u e  se viene desarrollando a nivel distrital, con los operativos y patrullaje � .. :t_�� 
integrado que viene dando resultados positivos. 

Seguido dio respuesta a los pedidos que se agenciaron en la sección 04 de abrí 

donde; 

Seguido de las palabras de bienvenida del presidente del C O D I S E C ,  dio inicio a los 
puntos a tratar correspondiente a la agenda establecida; Donde inicio el s u b  gerente 
de participación y seguridad ciudadana hizo mención, el trabajo que viene realizando: 
Haciendo mención el trabajo de ejecución de el Plan de Patrullaje M u n i c i p a l ,  q u e  
consiste en el trabajo de prevención y disuasión que desarrollara el personal de 
seguridad ciudadana a nivel distrital. 
Ejecución del Plan de Escolaridad 2024, a favor y bienestar de la población escolar del 
distrito de chao. 
Patrullaje municipal que se viene realizando de manera coordinada en prevención del 
delito y con integrado, se viene realizando el trabajo de identificación todos los días del 
mes de j u n i o .  
Prestando el apoyo correspondiente solicitados por la población e Instituciones: 
( C S M C ,  centro de salud entre otros.) 
Dejando como último mensaje que como integrantes dei COD I S E C  apostemos 
por las rondas campesinas, quien viene coordinando su adquisición e implementaci 
de accesorios de identificación y seguridad , en beneficio de las rondas campesinas. 

Continuando se brindó el dialogo abierto a las integrantes del COD ISE C  q u e  
expresaron sus puntos de vista: 
Tomando la palabra JOSE M IGUELITO DIAZ FERNANDEZ art iculador de Barri 

1 Seguro, indicando su punto de vista en conformidad con el gerente de ss.cc el apostar 
por la ronda campesina, 
Seguido JUAN CARLOS VASQUEZ GUZMAN ,  alcalde de Buena vista expresa su 
opinión sobre el avance de su oficio antes ya ingresado, sobre el apoyo para el PAR 
de buena vista (PUESTO DE AUX ILIO RAP IDO), qu e  ya cuenta con efectivos 
Policiales y q u e  necesitan el apoyo para movilizarse en todo el centro poblado. 
Seguido AQU ILIN O  CARRASCO HARO, presidente de la ronda campesina del centro 
poblado nuevo chao, expreso el trabajo que viene desarrollando y agradece el apoyo 
del gerente de seguridad ciudadana hacia la ronda campesina. 
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SIENTIDO DE LA VOTACIÓN DE CADA UNO DE LOS MIEMBROS QUE 
ASISTE RON: 

No se aplicó 

11. ABSTENCIONES U OMISIONES: 

No se aplicó 

111. ACUERDOS: 

No se aplicó 

Sin más que tratar, se dio por concluida la reunión y se firmó la presente acta por los 

miembros asistidos: 
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natan J. BAAVEDRA GUEVARA 
1'.EMENTE PNP 
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No habiendo otro tema a tratar, y siendo las 15:25 horas del día 25 de junio del 

2024, el señor presidente del CODISEC CHAO, dio por concluida la presente 

sesión, pasando a firmar el acta los miembros presentes en señal de 

conformidad. 


